



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Comentario final

Gómez Vázquez Juan Carlos

TECNICAS QUIRURGICAS BASICAS

6° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas; a 05/JULIO/2020

Como conclusión general, me gusto la materia lo único que si no me pareció y a lo mejor la mayoría de mis compañeros, fue la situación en la que se dieron las clases, por consecuencias del confinamiento por la cuarentena y que esto mismo no nos dio oportunidad de poder practicar de la misma manera si estuviéramos en clases "normales", y si, la materia tuvo temas muy interesantes y también temas que aunque sea para tener el conocimiento de estas técnicas eran buenos, y ay algunos temas que en la vida diaria en el caso de algún accidente dentro de nuestro domicilio, nos ayudaran para poder saber qué hacer en caso que estos se presenten, así como en el momento de realizar nuestro servicio social y estemos en una comunidad.

Ay temas muy interesante, que tal vez con un poco de practica hubiesen estado aún más interesantes ver si estos son muy complicados o no, ya que en la explicación de las técnicas se veían muy fáciles de realizar.

Y para terminar sé que no es un adiós sino un hasta luego.

Gracias Dra. por lo enseñado y ojala y nos estemos viendo en mi internado 😊